

**Protokoll zur Jahreshauptversammlung des TSC Wasbek  
am 26.01.2018 im Sportheim Wasbek**

Beginn: 18.30 Uhr

Tagesordnung siehe Anhang 01

TOP 1 – Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung

Der 1. Vorsitzende Jens Dahmke begrüßte alle Anwesenden.  
Die Tagesordnung wurde von der Versammlung genehmigt.

TOP 2 – Feststellen der Anwesenheit

Anwesenheitsfeststellung laut beigefügter Liste.

TOP 3 – Verlesen und Genehmigung des Protokolls der JHV 2017

Der 2. Vorsitzende Yorck Gaebert verlas das Protokoll der JHV 2017. Es wurde ohne Beanstandung genehmigt!

TOP 4 – Bericht des Vorstandes

*a. Vorsitzender Jens Dahmke*

Besondere Themen liegen heute nicht an, bis auf die alljährliche Neuwahl eines Kassenprüfers. Gleichzeitig wies Jens Dahmke darauf hin, dass 2019 Jahr ein neuer Kassenwart gewählt werden muss, da Gisela Nützel dieses Amt abgeben wird.

Die Kasse könnte auch durch ein angebotenes Programm abgewickelt werden, was gleichzeitig die Möglichkeit von Online-Buchungen für unsere Tennisplätze über eine App eröffnet. Das Programm würde dem Verein € 1.-/Mitglied kosten und soll geprüft werden. Udo Markgraf gab zu bedenken, dass Online-Buchungen Gruppenbildungen unterstützen würde.

Jens Dahmke dankte dem Vorstand und dem Festausschuss für die sehr gute Organisation und Durchführung der Jubiläumsveranstaltung. Mit viel Spaß und sehr guter Laune wurde das Jubiläum gefeiert.

Stühle und Tische sollen im Vereinsheim erneuert werden. Auch über eine neue Küche wird nachgedacht. Das gesamte Inventar ist noch aus den Vereinsgründungsjahren.

Die Gastgelder werden weiterhin mit den Vereinsmitgliedern abgerechnet, da sich kein Bargeld im Vereinsheim befinden soll.

Auch in diesem wird es Zuschüsse für die Punktspielmannschaften geben. Die Bälle werden gestellt.

Jens Dahmke appellierte an alle Vereinsmitglieder, die Möglichkeit zu nutzen, an trainingsintensiven Tagen vor 17.00 Uhr zu spielen, damit Berufstätigen die Trainingsmöglichkeit erleichtert wird.

Die Plätze werden auch in diesem Jahr wieder in Eigenleistung am 17.03.18 ab 10 Uhr und am 24.03.18 ab 9 Uhr hergerichtet. In der Versammlung gehen Listen zum Eintragen für Arbeitswillige herum.

Großer Dank geht an Frank Dahmke, der als Platzwart hervorragende Arbeit leistet. Ebenfalls hervorzuheben ist die Arbeitsgruppe um Holger Brandt, die für die Aufstellung des Containers zuständig war. Und immer wieder Dank an die Damen um Anka Neemann, die die Arbeitstiere mit Futter versorgen. Eine große Hilfe ist uns Hans-Jürgen Lehmann, der für funktionierende Wassersprenger auf den Plätzen sorgt.

Aktuell zählt der Verein 115 Mitglieder, davon stammen 18 vom ehemaligen TC Faldera. Die Integration der neuen Mitglieder hat prima funktioniert.

Die Kuddel-Muddel Turniere hatten wieder eine sehr hohe Beteiligung. Nicht zuletzt wird der neue Grill unter der Leitung vom Obergrillmeister Wolfgang Neemann sehr intensiv und nahezu perfekt genutzt.

Das Jugendtraining wurde auch in diesem Jahr wieder von Frank Stahl geleitet.

*b. Sportwart Reinhard Laube*

Wie auch im vergangenen Jahr werden folgende Mannschaften gemeldet: Damen 30, Herren 55 und Herren 70.

Am 25.02.2018 findet in der Haase-Halle von 14-17Uhr ein Kuddel-Muddel Turnier statt. Listen zum Eintragen gehen durch die Versammlung.

*c. Kassenwartin Gisela Nützel*

Haushaltsbericht 2017– siehe Anlage!

In 2017 gab es einen Landeszuschuss in Höhe von € 1.000.- für das Training für Flüchtlinge, das auf Initiative von Peter Nuske und Frank Stahl durchgeführt wurde und großen Anklang fand.

TOP 5 – Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer haben nach Prüfung der Kasse keine Beanstandung.

TOP 6 – Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde von der Versammlung einstimmig entlastet.

TOP 7 – Wahl eines Kassenprüfers

Nach vorheriger Zustimmung wurde in Abwesenheit Margret Weiss einstimmig von der Versammlung zur neuen Kassenprüferin gewählt.

TOP 8 – Haushaltsvoranschlag 2018

Haushaltsplan 2018– siehe Anlage!

TOP 9 – Veranstaltungen 2018

Am 24.4.2018 ab 14 Uhr ist Anspielen zur Tennissaison 2018.

TOP 10 – Verschiedenes

Die Gemeinde hat nach Initiative von Wolfgang Neemann die Herrichtung der Parkplätze unterstützt.

Gisela Nützel bittet die Frauen um Mithilfe beim Putzen des Vereinsheimes.

Ende der Versammlung um 19:30 Uhr.

Holger Behling (Schriftwart)